



Joe Pesci Mengungkap Penderitaan Serius Saat Berperan sebagai Harry dalam Film 'Home Alone'

Description

Joe Pesci Mengenang Pengalaman Mengejutkan Home Alone 2

Dalam minggu ke-30 setelah perilisan film sekuel Home Alone 2: Lost in New York, bintang film Joe Pesci menunjukkan kehebatan yang harus dia lakukan untuk membuat film tersebut. Pesci ternyata harus rela membuat kepalanya terbakar untuk beberapa adegan dalam film tersebut.

Kendala dalam Pembuatan Komedi Fantasi

Pesci memberi pernyataan dalam sebuah wawancara dengan People, bahwa film ini merupakan sebuah kesempatan yang sempurna dalam kariernya, kendati film ini mengharuskannya menghadapi beberapa bahaya.

Keseruan di Balik Layar

Pesci memuji komedi slapstick dalam film ini, namun juga mengakui bahwa film ini mengharuskan dia terlibat dalam adegan demi adegan yang memerlukan keberanian. Pesci juga terlibat dalam beberapa adegan komedi fisik yang bisa merusak tubuhnya.

Resiko yang Harus Diterima

Pesci juga mengungkapkan bahwa dia menderita luka bakar serius di bagian atas kepalanya pada adegan dimana topinya dinyalakan api.

Pengalaman Mengejutkan dalam Karir

Pesci mengklarifikasi bahwa stuntman profesional adalah yang banyak melakukan adegan berbahaya dan beresiko tinggi.

Kesuksesan Berkelanjutan bagi Home Alone 2

Film ini, yang dirilis pada 20 November 1992, kembali menampilkan kesuksesan keberadaan Joe Pesci, Macaulay Culkin dan Daniel Stern, disertai oleh Catherine O'Hara dan John Heard sebagai orang tua Kevin. Selain itu, film ini juga menampilkan aktris pemenang Oscar, Brenda Fricker sebagai Pigeon Lady.

Ringkasan

Joe Pesci mengungkapkan bahwa ia mengalami luka bakar pada bagian atas kepalanya saat syuting film "Home Alone 2: Lost in New York". Dalam wawancara dengan People, Pesci mengatakan bahwa film komedi tersebut membutuhkan beberapa adegan fisik yang menuntut. Meskipun demikian, Pesci menyatakan bahwa ia senang bisa terlibat dalam film komedi slapstick tersebut. Ia juga menambahkan bahwa para pemain pengganti profesional yang melakukan adegan-adegan berat. "Home Alone 2" telah berumur 30 tahun dan masih dikenang hingga sekarang. Bagaimana pendapat Anda tentang peran Joe Pesci dalam film-film "Home Alone"? Apakah Anda suka dengan film tersebut? Tahukah Anda pengalaman apa lagi yang dialami oleh para aktor atau aktris dalam film tersebut? Ayo bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark